

Le Christ dans nos cœurs

*« ...de sorte que le Christ habite, par la foi, dans vos cœurs »
(Éphésiens 3:17).*

Le récit de la création au début de la Genèse est remarquable à bien des égards. Dieu ne nous explique pas le détail de toute Son œuvre, mais la majesté de celle-ci. Au fil des siècles, nous avons découvert la complexité de la vie sur terre. Nous avons également commencé à plonger nos doigts scientifiques dans l'immensité de l'univers. Nos découvertes devraient nous inciter à adorer le Créateur. Au lieu de cela, nous prenons souvent du recul pour admirer nos propres réalisations. En même temps, lorsque nous regardons à l'extérieur de notre planète, nous avons un sentiment profond de notre petitesse dans l'immensité de l'espace. Nous recherchons également ce que nous pouvons voir et toucher, mais nous ne parvenons pas à comprendre l'invisibilité et la présence de Dieu dans une dimension extérieure à l'univers matériel.

J'ai toujours été étonné que Dieu décrive la création dans les deux premiers chapitres de la Bible. Lorsque nous arrivons au deuxième livre, l'Exode, qui traite de la rédemption, Dieu décrit une petite tente appelée le Tabernacle. Il décrit avec force détails le tabernacle, les prêtres qui y servaient et leurs vêtements. Pourquoi Dieu se préoccuperait-il d'une tente dans le désert ? Il l'explique simplement et magnifiquement : « Et ils feront pour moi un sanctuaire, et j'habiterai au milieu d'eux » (Exode 25:8).

Nous pensons souvent à notre désir de nous rapprocher de Dieu par le Seigneur Jésus Christ. C'est le désir spirituel le plus essentiel. Paul l'a exprimé en Philippiens 3:10 : « Pour le connaître, lui... ». Mais ce qui devrait remplir nos cœurs de joie et d'adoration, c'est le désir de Dieu d'habiter avec nous. En Genèse 3, Dieu est descendu pour marcher dans le jardin d'Eden avec Adam et Eve. Après la chute, les mots de Dieu « Où es-tu ? » décrivent leur condition perdue. Mais elles décrivent aussi la tristesse et la perte que Dieu a ressenties. Nous voyons les émotions saintes de Dieu dans Jean 3:16 : « Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle ». Cela nous fait du bien de faire une pause dans notre vie pour nous arrêter et nous émerveiller du cœur de Dieu. Dans ce petit mot « tant », Dieu exprime la profondeur de l'amour qui a conduit Jésus Christ au Calvaire. Dans la Genèse, Dieu s'est abaissé pour créer Adam et lui insuffler le souffle de vie. Au Calvaire, un malfaiteur mourant

a illustré ce que le péché nous apporte, ainsi que la solitude et le désespoir de la mort. Dieu ne pouvait pas répondre à ce besoin depuis la gloire du ciel. Il ne pouvait y répondre qu'en sacrifiant la vie de Son Fils, le Seigneur Jésus Christ, et non en insufflant la vie. Les paroles de Jésus au malfaiteur mourant, « Aujourd'hui tu seras avec moi dans le paradis », expriment si magnifiquement l'amour du Christ. C'est l'amour qui l'a amené là où nous étions dans tous nos besoins. Il « habita au milieu de nous » (Jean 1:14), non seulement dans la pauvreté de Nazareth ou le rejet de Jérusalem, ou en répondant aux besoins des personnes au cœur brisé, des aveugles, des sourds, des muets et des boiteux, mais en allant Lui-même jusqu'à la mort. Il l'a fait pour nous racheter, pour habiter nos cœurs et nos vies maintenant, et Il l'a fait pour que nous puissions vivre avec Lui pour toujours. Il est venu là où nous étions pour que nous puissions être là où Il est.

Paul explique dans Colossiens 3 que nous sommes ressuscités avec le Christ et que notre vie est cachée avec le Christ en Dieu. Dans l'Ancien Testament, le souverain sacrificateur portait sur son cœur, en présence de Dieu, les bijoux représentant les tribus d'Israël. Aujourd'hui, nous sommes portés dans le cœur du Christ devant notre Père céleste. Son amour nous a donné la vie. Nous recevons aussi l'espérance certaine que « quand le Christ qui est notre vie, sera manifesté, alors vous aussi, vous serez manifestés avec lui en gloire » (v.4). C'est par la foi, la parole de Dieu et le Saint Esprit de Dieu que nous sommes habilités à jouir d'une communion vivante avec notre Sauveur vivant qui se réjouit d'habiter dans nos cœurs.

« de sorte que le Christ habite, par la foi, dans vos cœurs, [et que vous soyez] enracinés et fondés dans l'amour ; afin que vous soyez capables de comprendre avec tous les saints quelle est la largeur et la longueur, et la profondeur et la hauteur, et de connaître l'amour du Christ qui surpasse toute connaissance ; afin que vous soyez remplis jusqu'à toute la plénitude de Dieu » (Éphésiens 3:17-19).

Gordon D Kell